

**LOCAL | Igualdad**

**Los grupos políticos municipales suscriben un manifiesto por el Día Internacional de la Mujer**

**Una conferencia aborda la necesidad de hablar de igualdad entre hombres y mujeres**

**Laura Serrano Sánchez**

Jueves 8 de marzo de 2012 - 20:34



La psicóloga Elisabet Torres, daba respuesta ayer a la pregunta “¿Por qué es necesario hablar de Igualdad?”, y lo hacía durante el trascurso de la charla que tenía lugar en el salón de actos de las Religiosas del Sagrado Corazón, en el marco de las actividades con motivo del Día Internacional de la Mujer.

Torres respondía a esta pregunta afirmando que en la actualidad y a pesar de lo que se ha avanzado en los últimos años, aún existen demasiados problemas en nuestra sociedad relacionados con la igualdad, destacando la importancia de que la mujer tome

conciencia de que estos problemas son mundiales y no sólo locales o familiares.

En este sentido la psicóloga señalaba a la educación como la base del cambio, una educación dirigida no sólo a los más pequeños sino también a los adultos ya que ellos serán los encargados de trasladar a los menores estos cambios de actitud tan necesario en nuestros días.

El salón de actos de las religiosas del Sagrado Corazón presentaba ayer un lleno absoluto, aunque en su mayoría los asistentes a esta charla eran mujeres, algo que según Elisabet Torres suele ocurrir con frecuencia aunque no debería ser así, reclamando mayor presencia de público masculino y sobretodo de jóvenes, a los que también van dirigidas estas charlas.

Antes de dar inicio la charla, la alcaldesa de Priego, M<sup>a</sup> Luisa Ceballos, junto con M<sup>a</sup> Carmen Pacheco, en representación del grupo municipal Popular, Ana Rogel, como representantes del grupo andalucista y Sonia Jiménez, como miembro del Grupo municipal del PSOE, leyeron un manifiesto, suscrito por los cuatro grupos políticos con representación en el Ayuntamiento de Priego, con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer.